


RIESGOS Y RENDIMIENTOS

TelevisaUnivision tienen los derechos de los JO

Julio Brito A.
juliobrito@cronica.com.mx


Vaya hit que logró TelevisaUnivision al conseguir los derechos, en exclusiva para México, de los Juegos Olímpicos por 8 años. En una licitación pública muy competida, organizada por el Comité Olímpico Internacional (COI), su propuesta logró imponerse a la de Claro Sports, que hasta ahora detentaba esos derechos.

Pero, además, triunfó sobre otros competidores como TV Azteca, Fox y Amazon. Cabe recordar que históricamente los derechos de los JO en México los tuvo Claro Sports en los últimos años, ahora ellos y los demás interesados tendrán que recu-

rrir a TU para transmitirlos en México, ya que el contrato en cuestión lo posibilita, al acordarse el sub-licenciamiento de esos derechos dentro de México.

Lo interesante del acuerdo es que por primera vez se otorgan todos los derechos en exclusiva, en todas las plataformas, a una sola empresa, TelevisaUnivision. Algo totalmente inédito. Solo los derechos de radio no son exclusivos.

Bien por TelevisaUnivision, que trae tras de sí una racha de logros muy interesante, particularmente en EU, en donde las audiencias latinas siguen con mucho interés sus contenidos.

RESULTADOS.- De acuerdo con las cifras publicadas por el INEGI, en enero de 2025 la venta de vehículos ligeros nuevos fue de 119,811 unidades, 5.9% mayor al número de unidades comercializadas en enero de

2024. Nissan se mantiene en el primer lugar de ventas con el 16.9% de participación de mercado. Le sigue General Motors con el 13.1%. En cuanto a desempeño negativo está Chirey que cayó 27.6%, a solo 1,833 unidades ofertadas. Lo notable es que la industria mantiene su desempeño positivo al iniciar el año.

RECORTE.- Según los analistas, la mesa está puesta para que el Banco de México recorte las tasas de interés en 50 puntos base, para establecerse en 9.75%, que entraría al rango de un dígito. Se prevé que la inflación entre al rango de 3.5 a 4.5%, aunque el riesgo de incrementar los aranceles pegaría a la estrategia de reducción del rédito.

ENVIOS.- De acuerdo a un reporte del Centros de Estudios Económicos de BBVA que dirige Carlos Serrano, México recibió

64 mil 745 millones de dólares en remesas en 2024, +2.3% respecto a 2023 cuando se recibieron 63 mil 319 md. Las remesas alcanzan un nuevo máximo histórico en 2024 y acumulan una racha de 11 años consecutivos de crecimiento, iniciada en 2014. "En 2024 se registraron 13.7 millones de transacciones de envío de remesas, con un remesa promedio de 393 dólares. El 99.1% de las remesas a México llegaron mediante transferencia electrónica y solo el 0.7% en efectivo y en especie".

PAUSA.-El plazo que dio el presidente Donald Trump para aplicar aranceles compensatorios a México y que vence el primero de marzo es sólo un respiro señalaron empresarios. Parece que se irá mes a mes revisándose los objetivos para disminuir el riesgo de una guerra comercial. La imposición o no de aranceles depende directamente del cumplimiento del gobierno mexicano de combatir el narcotráfico así como el flujo de migración ilegal.

- *Se mantiene el crecimiento en ventas de autos*
- *Récord en remesas en 2024, pero es incierto 2025*